
日本共産党森本ふみお後援会事務所

井原市木之子町２７２１－２３

TEL62-6061 FAX62-6081

周りの人に「日本共産党森本ふみお後援会」への入会をお勧めください。

森本ふみお

後 援 会 ニ ュ ー ス Ｎｏ８１

２００９年
１２月２４日

井原市政に対するご意見・ご要望をお寄せください

井原市議会の平成２２年２月定例会の開会予定日は２月２２日(月)です。皆様の井
原市政に対するご意見・ご要望をお近くの党員か下記の電話・FAXにお気軽にお寄
せください。

皆様のご意見・ご要望が１つでも多く実現するよう、引き続き奮闘したいと考え
ています。

日本共産党後援会事務所 TEL６２－６２００ FAX ６２－６２０９

森本ふみお宅 TEL６２－６０６１ FAX ６２－６０８１
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◆西江原幼児園の駐車場の舗装を。

来年度の事業（舗装工事）として、
夏前までには工事を発注していきた
い。

◆「市民活動総合補償保険制
度」の充実・改善を。

平成２２年度から往復途上
の事故も対象とすることとす
る。

給付保険金額引き上げの充
実については、現時点では考
えていない。

◆市内の公共施設の敷地
内では禁煙を。

公共施設利用者の中に
は喫煙者もおり、全ての
敷地内禁煙は難しいが、
更に分煙に努める。

学校関係施設では来年
度から実施したい。

◆来年度、一斉に市内全幼稚園で給食の実施を。

出部幼稚園は改築の予定があるので、改築後の実施を考え
ている。出部以外は、給食配送ルートの調整、搬入路の確保、
コンテナ室の新設、食器等の整備、喫食時間の調整などにつ
いて前向きな協議・検討をしており、来年度の夏休み明けま
たは後期から一斉実施を目指している。

１１月３０日から１２月２２日まで井原市議会定例会が開催されました。
森本ふみお市議が、平成元年６月市議会定例会で初めての質問をして以降、今回で

連続８３回目の質問をしました。
森本市議が皆さんのご意見・ご要望を採り上げ質問したことが、この度の議会答弁

で、来年度に実現することが明らかになりました。その内容は次のとおりです。



ご意見・ご要望および情報をお気軽にお聞かせください。

森本ふみお後援会ニュースＮｏ８１ ２００９年(平成２１年)１２月２４日

Ｑ＆Ａ 日本共産党 知りたい・聞きたい 日本共産党
のＨＰより

「機密費」問題をどう考える？

〈問い〉「官房機密費」が、いま大きな問題になっています。日本共産党はこの問題

をどう考えますか。（北海道・一読者）

〈答え〉「官房機密費」は、正確には「内閣官房報償費」と言い、「国の事務や事業

を円滑に遂行するため、機動的に使用する経費」（政府答弁）とされ、この間、毎年

およそ１４億６千万円が支出されています。しかし、使途の公表や領収証を提出する

義務がないため、その使途をめぐっては、数々の疑惑が取りざたされてきました。

日本共産党は２００２年の国会で、志位和夫委員長が、かつての官房長官の「金銭

出納帳」を示して、国会議員への「せんべつ」やパーティー

券代、「国会対策」に官房機密費が使われてきた実態を明ら

かにし、不明朗な支出の一掃を求めました。

今国会でも塩川鉄也衆院議員が、８月の総選挙で自民・公

明の与党が惨敗し、政権交代が確実になった９月１日になっ

て、当時の河村建夫官房長官が２億５千万円もの官房機密費を引き出していた事実を

明らかにし、不明朗な使途を追及しました。

機密費であれなんであれ、政府が使う金は国民の血税にほかなりません。使途を国

民に明らかにせず支出することは許されません。不明朗な支出を許さないためにも、

使途を公表し、国民の監視の下に置くことが必要です。予算も縮小すべきです。

この点では、民主党も「税金の使い道をすべて明らかにし国民のチェックを受ける」

とマニフェストに明記し、０１年には機密費の厳正な使用のため、支払先などについ

ての記録書を作成し、公表を義務付ける法案要綱を提出していました。

ところが、民主党政権発足以降、これを裏切る事態が続いています。平野博文官房

長官がすでに１億２千万円の官房機密費を引き出していることが明らかになっていま

すが、その使途については明らかにしない構えです。塩川議員が指摘した前政権の不

明朗な支出についても、調査を拒否しています。

日本共産党は、ひきつづき不明朗な官房機密費の使途を追及し、公開化にむけて奮

闘するものです。


